

Aumentan los precios del petróleo tras ofensiva de EE.UU. contra Siria



La Habana, 7 abr (RHC) Luego del ataque de Estados Unidos contra la base aérea de Shayrat, en la provincia siria de Homs, los precios de los contratos futuros del crudo Brent, referente internacional del petróleo, aumentaron rápidamente alcanzando los 56,08 dólares por barril, subiendo un 1,6 %.

Por su parte, los contratos futuros del crudo WTI subieron un 2%, alcanzando los 52,94 dólares por barril. Ambos referentes alcanzan su máximo desde comienzos de marzo.

El ataque impacta el mercado global de los hidrocarburos, en tiempos en los que los mayores productores del mundo discuten la necesidad de mantener sus esfuerzos para reducir la oferta. Los precios del oro negro han aumentado a medida que los participantes del mercado han tenido en cuenta el factor geopolítico, conocido anteriormente como la prima de riesgo de Medio Oriente.

Jeffrey Halley, analista petrolero de la firma OANDA de Singapur, declaró al medio que el ataque con misiles por parte de EE.UU. "ha hecho saltar los precios del petróleo en un 2 %", y agregó que habrá que esperar la respuesta de Irán y Rusia, dos de los mayores productores de petróleo del mundo y aliados cercanos al régimen de Assad, ya que el ataque posiblemente podría traer grandes implicaciones para el

mercado.

Miembros del Gobierno de EE.UU. informaron que las fuerzas militares de su país realizaron un ataque con 59 misiles de crucero Tomahawk desde los destructores Porter y Ross, localizados en aguas del mar Mediterráneo, contra la base aérea de Shayrat, en la provincia siria de Homs, como respuesta al ataque químico del pasado 4 de abril. (RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/126386-aumentan-los-precios-del-petroleo-tras-ofensiva-de-eeuu-contra-siria>



Radio Habana Cuba